

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

03-09 FEBRUARI 2025



Joyful (9-12 Tahun)

Memberi Dengan Sukacita

Sejak Kecil Sudah Kuat

Suatu hari, di sebuah desa kecil, ada seorang anak bernama Rudi. Rudi memiliki sebuah mainan yang sangat dia sukai. Mainan itu adalah hadiah dari orang tuanya yang sangat dia sayangi. Namun, suatu hari teman Rudi yang bernama Dini datang kepadanya dengan mata yang berkaca-kaca. Dini tidak punya mainan dan sangat ingin bermain bersama Rudi. Rudi tahu betul betapa berharganya mainan itu bagi dirinya, tetapi dia melihat betapa sedihnya Dini. Tanpa ragu, Rudi memutuskan untuk memberikan mainannya kepada Dini, meskipun itu sangat berat baginya. "Kamu bisa memainkannya dulu, Dini. Aku akan senang jika kamu juga bahagia," kata Rudi dengan tulus. Dini sangat terharu dan berterima kasih kepada Rudi. Meskipun Rudi merasa sedih karena kehilangan mainan kesayangannya, dia merasa bahagia karena dapat membuat teman nya merasa senang.

Sahabat Fligo, pemberian yang penuh pengorbanan seperti yang dilakukan oleh Rudi adalah salah satu contoh kasih yang sejati. Ketika kita memberi dengan tulus, tanpa mengharapkan sesuatu kembali, kita sedang menunjukkan cinta yang besar kepada orang lain. Mungkin kita harus mengorbankan sesuatu yang kita sayangi, tetapi kasih kita kepada orang lain akan membuat hati kita penuh sukacita.

Di Alkitab ada kisah yang mengajarkan kita tentang pemberian yang penuh pengorbanan. Kisah ini ada dalam Injil Markus 12:41-44. Marilah kita mencontoh apa yang dilakukan janda miskin dan juga Rudy. Setiap kita memberi dengan tulus, itu adalah bentuk pengorbanan yang menyenangkan hati Tuhan. (HDP)

Rhema Hari ini
Markus 12:42

Lalu datanglah seorang janda yang miskin dan ia memasukkan dua peser, yaitu satu duit.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus ajar kami untuk dapat menjadi anak-anak yang mau memberi dengan hati yang tulus dan penuh kasih, Dalam nama Tuhan Yesus, Halleluya
Amin.

1. Pernahkan Sahabat Fligo melakukan sebuah pengorbanan?

2. Apa yang Sahabat Fligo rasakan setelah melakukannya?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Bilangan 28**